Medio: Excélsior



## Convenio de la Universidad del Valle con la Academia Cisco

Por BLANCA CECILIA PUEBLA

Fue firmado el convenio de cooperación acadé- co, podremos continuar mica de la Universidad del Valle de México con Cisco Networking Academy, ante la presencia de ambas autoridades. El acto se llevó a cabo en el Verónica Tostado Span, geauditorio del Campus Lomas Verdes, ubicado en Pa-

seo de las Aves número 1, colonia San Mateo Nopala, en México aseveró; "En Naucalpan, Estado de México.

Las redes se han convertido en un factor determinante para el correcto manejo y dominio de las

interacciones empresariales, es por ello que este convenio de colaboración permitirá a los estudiantes de la UVM la oportunidad de obtener preparación con validez a nivel mundial.

El maestro Sergio Domínguez Vargas, Rector Institucional de la Universidad del Valle de México afirmó: "En la Universidad del Valle de México estamos comprometidos a preparar a nuestros estudiantes con programas de valor agregado como el Cisco Networking Academy que, cumpliendo excelencia académica que la UVM requiere, logren proporcionar a toda la comunidad universitaria interesada herramientas que les permitan ser competitivos a nivel mundial en el área de sistemas y telecomunicaciones"".

En su intervención el ingeniero Jaime Carpenter, director general de Cisco Systems México expresó "Latinoamérica presentaba una tendencia direccionada a producir desempleados. porque la industira evoluciona y exige gente especializada. Hoy, a través de Internet, es posible acceder a la educación y a los negocios desde cualquier parte y en cualquier momento.

"Lo cual lo convierte en el medio a través del cual México puede recuperar parte de la brecha digital. El formar con los altos estándares de hoy a los líderes del mañana, nos permitirá generar un núcleo de talentos y empresarios latentes que, llegado el momento, desarrollen negocios globales. Por medio de esta alianza con la Universidad del Valle de Méxiaportando a México potencial de capital intelectual".

En su participación rente del Programa de Cisco México, el Cisco Networking Academy es una herramienta poderosa para el desarrollo, pues provee educación global que ya no es una utopía. Hoy los estudiantes mexicanos reciben educación al mismo nivel que los de cualquier país en el mundo.

"Lo que le da a México la oportunidad sin precedente de producir expertos en redes con las mismas bases que en el Primer Mundo. Con la Universidad del Valle de México, sumanos esfuerzos que apoven el desarrollo en nuestro país. La educación en México tiene una gran necesidad y nuestro programa ha abierto un nuevo panorama que hoy se complementa con la alianza por la educación con UVM".

El Cisco Networking Academy es un programa educativo sin fines de lucro, que busca formar expertos en redes; se encuentra actualmente disponible en 140 9.000 academias y más de mas Verdes se convierte en ción visite www.uvmnet.edu 271.000 estudiantes. Actual- una "Academia Regional". o comuníquese al 5238-7372 mente el programa está para los Campus Tlalpan, con Lizbeth Estrada o bien presente en 30 de las 32 San Rafael, Querétaro, San con Angélica Varela Izaza, dientidades federativas de la Angel, Guadalupe Insurgen-rectora de comunicación e República mexicana, y tes Norte, Texcoco y el mis- imagen de UVM Campus Lo-México alberga 46% del mo Lomas Verdes que, en su mas Verdes. O Cisco Systema total de academias en Amé-rol de academias locales, líder en redes para Internet. rica Latina, ocupando el ter- proporcionarán a los estu- Mayor información en cer lugar a nivel mundial por diantes los conocimientos y www.ciscoredaccionvirtual.com número de alumnos, contan- oportunidades do con alrededor de 14,000 jóvenes inscritos.

moderno modelo de e. working Academy Program, learning, siendo el único en generándose así una alianza 25,000 exámenes en línea gran impulso a la educación diariamente, y que alberga y desarrollo de México. La entrenamiento en Web com- UVM es una de las Universidemia por un instruc or al- país, al tener 14 Campus en tamente capacitado y ejer- la República mexicana y cicios prácticos para mos- contar con la comunidad trar a los estudiantes cómo universitaria más grande de diseñar, construir y mantener redes de internet, currícula que se impartirá a los estudiantes de la UVM con la misma calidad y valor que a las otras academias que conforman el programa en México y el mundo.

países que cuentan ya con Es así, que el Campus Lo-

working Academy utiliza un académica el Cisco Net- com/mx/netacad. el mundo en realizar más de mediante la cual se dará un plementando en cada aca- dades líderes en nuestro una institución privada de educación superior del área metropolitana de la ciudad de México y la segunda a nivel nacional, integrada por más de 39.000 estudiantes. 3,500 profesores y 50,000 egresados.

Si requiere mayor informay www.cisco.com/mx. Para Hoy la UVM, con sus 7 conocer más sobre el progra-Campus en toda la Repúbli- ma Cisco Networking El programa Cisco Net- ca, incluye en su currícula Academy, visite: www.cisco.